

Cae Cuba ante Azerbaiyán en Copa Mundial de Lucha



La Habana, 7 abr (RHC) Cuba cayó 2-8 ante Azerbaiyán en el primer enfrentamiento de la Copa Mundial de lucha libre, pero celebró la victoria de Alejandro Valdéz ante Aliyev.

En la ciudad estadounidense de Iowa, sede del evento este fin de semana, los gladiadores antillanos solo pudieron imponerse en las categorías de 65 y 74 kg, por intermedio de Alejandro Valdéz y Liván López.

Valdéz, medallista de bronce mundial en 2017, se impuso al conocido luchador azeri Haji Aliyev, doble campeón del mundo de los 61 kg en 2015 y 2017, y tercero en Río 2016 en los 57 kg.

Según el sitio [usawrestling](http://usawrestling.com), la victoria del conocido "Calabaza Valdéz" fue por pegada (15-2).

Por su parte, el bronce olímpico en Londres 2012, Liván López dispuso por 6-2 de Gasjimurad Omarov.

Los restantes ocho cubanos salieron derrotados, entre ellos, los bronceados mundiales, Yowlis Bonne de los 61 kg y Reineris Salas en los 97.

En los otros enfrentamientos de la primera ronda, Estados Unidos barrió a la India (10-0), Japón (7-3) a Georgia y Mongolia (6-4) a Kasajastán

Este sábado, Cuba volverá al tapiz para medirse al cuadro de Mongolia y mañana chocarán con Kasajastan

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/159390-cae-cuba-ante-azerbaiyan-en-copa-mundial-de-lucha>



Radio Habana Cuba